
 

 

 

 

今年も地域の方々に立派な七夕飾りを作っていただきました。たくさんの短冊 

が飾られ、七夕を迎える準備万端です。１年に１度だけ、織姫と彦星が出会うこ 

とを許された日を、神様はどうして梅雨の真っ最中にしたのでしょうか。今夜は 

子どもたちがそれぞれの願いを星に祈る、満天の星空が美ししい夜になるといい 

ですね。 

願いを込めるつながりで紹介するのは、平和への願いを込めた人権平和集会です。 

計画委員会が考えた『笑顔の芽 許して笑って 平和の花が咲く』のめあてに沿って、 

7月 5日（水）に、各教室をリモートでつないで行いました。 

集会は、各学級の担任の先生による平和をテーマにした絵本の読み聞かせから始ま 

りました。「みんなで命の大切さや平和について考え、楽しく安全に過ごせることを願 

う会にしましょう。」という計画委員会の初めの言葉があり、続いて「ともだちになる 

ために」を歌い、その後の各学級からの標語の発表を行いました。どの学級もよく考えた、願いのこ

もった素敵な標語を仕上げていました。（紙面の都合で次回紹介します。）最後に一人ひとりが平和の

折り鶴を折り、人権と平和についてしっかり考えた１時間を締めくくりました。 

平和や幸せな世の中を願う気持ちは誰にでもあります。その気持ちを言葉にし、心がけたり行動に

移したりすることが大切です。それぞれの教室で離れて行った集会でしたが、全校の子どもたちの思

いがつながる、学びの多い集会になりました。 
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少し前のことになりますが、６月２６日（月）に、３年ぶりの給食試食会を行いました。参加者１３

名全員で配膳をし、給食を味わいながら高須小学校栄養教諭、公文ゆう先生のお話を聞きました。献立

の決め方、食材の選定の仕方、調理の工夫等、給食を提供する側の願いを聞かせてもらいました。その

後は給食参観へ。おいしそうに給食を食べる子どもたちを見る保護者のみなさんも嬉しそうでしたが、

それ以上に見られる子どもたちが喜んでるのが、とても微笑ましかったです。片付けの時には給食調理

場もご覧いただきました。食の取組について、いろいろなことを感じ取っていただく良い機会になりま

した。運営をしていただきました PTA役員の方には、大変お世話になりました。ありがとうございま

した。参加いただいた保護者の方の感想の一部を紹介します。 

〇調理員の方々、栄養士の方のご苦労を知ることができ、有難さを実感しました。いつもありがとうご 

ざいます。子どもたちが安心して、楽しく食事をしている様子が見られ、嬉しかったです。 

〇子どもたちのために食材や味付けにこだわって作っていることや、残さず食べられるよう指導してく 

ださっていることがよくわかりました。良い勉強になりました。 
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